



Einladung zur Eröffnung des Bildungszentrums Oberperfuss-Berg

Die Gemeinde Oberperfuss lädt herzlich zur
Eröffnung des Bildungszentrums Oberperfuss-Berg
am Freitag, den 13. Juni 2025 ein.

Ehregast: Landesrätin Mag. Dr. Cornelia Hagele

Beginn 10:00 Uhr

Kleine Festansprachen

Segnung des Gebäudes durch Dekan Dariusz

Eröffnung des Kinderzentrums

Umrahmung der Feier:

Die Kinder des Kindergartens und der Volksschule Oberperfuss-Berg

Anschließend gemütliches Feiern und Möglichkeit zur Besichtigung der
Räumlichkeiten bis 15 Uhr

Wir freuen uns auf euer Kommen!



Gefördert mit Mitteln des Österreichischen Waldfonds mit Unterstützung vom
Bundesministerium Land- und Forstwirtschaft, Regionen und Wasserwirtschaft.